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秋晴れの下、タスキを繋ぐ
「第５８回只見町駅伝競走大会」開催

練習の成果を惜しみなく発揮しました
南会津町小学校陸上競技大会に町内３小学校が参加

県内各地から選手が集まりました
「第７回只見カップビーチバレー大会」開催

　福島県ビーチバレーボール連盟の主催
で「第７回只見カップビーチバレー大会」
が９月２１日、２２日に、亀岡サンドバ
レーコートで開催されました。
　大会は、４人制ジュニア部門（男子・
女子・ミックス）に延べ４０チーム以上、
２人制ジュニア部門（男子・女子）延べ
５０チーム以上が参加し、大盛会の大会
となりました。

　只見町スポーツ協会の主催で「第５８回只見町駅伝競走
大会」が開催され、町内外から２９チームが参加しました。
　今年は、１・３・５区走者が只見線広場を折り返し、２・
４・６区走者が町下橋を通り只見川農村公園を折り返しと
する総距離約１５㎞のコースとなりました。
　開会式では、鈴木スポーツ協会長は「実力を惜しみなく
発揮してください」と選手を激励し、只見中学校３年生の
三瓶叶翔さん、矢沢栞さんが選手宣誓をしました。
　なお、各部門１位は以下の通りです。

　南会津町小学校陸上競技大会が１０月３日に
びわのかげ運動公園多目的競技場で開催され、
町内３小学校の５、６年生が参加しました。
　昨年までは、町内３小学校が集まり陸上大会
を行っていましたが、本年度から同大会に編入
して行うこととなり、南会津郡内の小学校が一
堂に集まり競技する形になりました。
　町内３小学校はウォーミングアップを一緒に
行うなどし、交流も深まった大会となりました。

▲只見カップに参加した皆さん

▲タスキをつないだ選手

▲会場が変わり雰囲気も変わったなかでも、本気で競技に取り組み、
ベストを尽くしました

各部門１位チーム�
中学男子 中学女子 一般男子 一般女子 男女混成
只見中�

男子駅伝部D
只見中�
女子駅伝部 Runべ 只見うるわし☆�

レディース 会津中央病院
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町の話題 皆さまからの身近な情報をお待ちしています。

ティラノサウルスが走って飛ぶ
秋のティラノ（笑）運動会 開催

頑張る只見中学生
郡英語弁論大会第１位&第２位受賞

町内小中学校の児童生徒が学習の成果などを発表
町内小中学校学習発表会・文化祭 開催

　町内３小学校の学習発表会（朝日小・明和小
１０月１２日、只見小２６日）と只見中学校文
化祭「紅葉祭」（１９日）が開催され、保護者や
祖父母の他、地域住民が会場を訪れました。
　小学校の学習発表会では、体育や音楽の授業
で学んだことを劇や演奏の形を通して発表した
他、校歌発表などが行われました。
　中学校の文化祭「紅葉祭」では、英語弁論大
会やビブリオバトルに参加した生徒の発表、総
合的な学習の時間で学んだことの発表、有志生
徒による発表が行われました。

　「第１回秋のティラノ（笑
しょう

）運動会」が１０月１３日
に亀岡サッカー場で開催され、多くのティラノと観覧
者が集まりました。
　運動会は、約２０体のティラノによる迫力のある入
場行進から始まり、３０メートル走やなわとびなどの
競技が行われました。
　参加したティラノ（中の人）は「想像していたより
も楽しかったです。ぜひ次回も開催して欲しいです」
と話しました。

　第５２回南会津郡中学生英語弁論大会が８月２７日に下郷ふれ
あいセンターで開催され、只見中学校の大束芽衣さん（２年）が
暗唱の部で第１位、角田杏さん（２年）が創作の部で第２位を受
賞しました。
　また、大束さんは南会津郡の代表として、第７３回福島県下中
学校英語弁論大会に出場し、暗唱の部で第３位に選ばれました。
　大束さんと角田さんは、１０月２２日に町役場を訪れ、結果報
告と英語弁論大会での発表内容を職員の前で披露しました。

○英語弁論大会…英語の教科書の内容などを暗唱する暗唱の部と自身
で発表内容を考え発表する創作の部があり、持ち時間５分の中で発
表し、英語力の他、ジェスチャーや声の大きさといった表現力など
も評価されます。

▲只見小は全校生徒で大竹涼華さん作詞作曲の只見線応援ソング
　「大切な場所があるレールウェイ」を合唱しました

▲念入りに準備運動をするティラノたち

▲受賞報告をした大束さん（中）と角田さん（右）
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チーム一丸となり戦い抜きました
市町村対抗県野球・ソフトボール 結果報告会

未来に事業をつなぐ「事業承継セミナー」開催

画家・吉田瑠美さんが描く
「アミが見ていた只見町の景色」が会津塩沢駅を彩る

　会津塩沢駅の壁にウォールペイント（壁画）「アミが見ていた只見町の景色」が完成しました。
　制作したのは、映画「青春１８×２ 君へと続く道」のヒロイン・アミの描く絵を担当した吉田瑠美
さんです。

　市町村対抗福島県軟式野球及びソフトボールの
只見町チームの結果報告会が１０月２４日に役場
庁舎で行われました。
　軟式野球チームは、１回戦の相馬市に２対０で
勝利しました。次戦は今大会準優勝の小野町が立
ちはだかり惜しくも２回戦敗退となりました。
　ソフトボールチームは、１回戦の大玉村に４イ
ニング目に追いつかれたものの６イニング目に３
点を追加し勝利をあげました。２回戦の三春町に
只見打線が振るわず、２回戦敗退となりました。

　只見町商工会の主催で、「『事業承継【事業継続】セミナー』～早目の事業引き継ぎが選択肢を増やす
～」が朝日公民館で開催され、町内外の事業者約２０人が参加しました。

▲ウォールペイントを制作した吉田さん

▲両チームの監督は「１回戦は勝ち上がる力がある。２回戦のカベ
を越えられるように頑張りたい」と来年の意気込みを話しました

▲第１部で講師を務めた阿部さん（左）、第２部パネリスト
の渡部さん（中左）、菅家さん（中右）、三瓶さん（右）

　セミナーの第１部では、中小企業基盤整備機構 中小
企業アドバイザーの阿部憲夫さんが、事業承継の実態と
ポイントについて解説し、目に見えない自社の価値（強
み）を考えることの大切を伝えました。
　第２部では、阿部さんを進行役に、若くして事業承継
をした町内の３事業者によるパネルディスカッションが
行われ、早めに事業を引き継ぐメリットや、引き継ぐ際
の苦労など実体験を基にした話があり、事業承継につい
て考えるセミナーとなりました。

　吉田さんのもとに、映画を見た只見中学
生から「アミの故郷である只見町に絵を描
いてほしい」とのお願いが届き、制作に至
りました。
　吉田さんは、「制作中に、町の皆さんが声
をかけてくださったりと温かさに触れ、只
見町は私にとって大切な場所になり、皆さ
んの思いに応えたい気持ちがさらに深まり
ました。この場所が、皆さんにとって素敵
な場所になって欲しいです」と話しました。
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